

FSR Sitzungsprotokoll 03.04.2019

Beginn: 18:00

Ende: 20:50

Anwesende Gäste: Kevin Meklenburg Matti Jotzo Oliver Old Lennard Rusch Markus Heidemann Fabian Roos Jan Wohlwender Ali Murat Göymen Michael Stiller Sofian Beyer Peker Pekmez Sebastian Beetz Florian Pawlik Rico Gampig Marius Ade Tim Bender Johannes Hitzinger Mike Gerster	Anwesende FSR Mitglieder: Cedric Reichel (Sitzungsleiter) Marvin Böhmer Jan Malte Weber (Protokoll) Elina Lohmann Timo Mühlbach Alex Käb
--	--

Top 0

- Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit
 - 6 anwesende FSR Mitglieder
 - Beschlussfähig
- Genehmigung des letzten Protokolls (dafür / enthaltung / dagegen)
 - Genehmigt (6 / 0 / 0)
- Abstimmung über Annahme neuer Anträge
 - Keine neuen Anträge

Top 1 - Aufräumen der Fachschaft und des Balkons

Top 1.2 - Pizzatime

Top 1.5 - Vergabe der Ämter an den neuen FSR (dafür / enthaltung / dagegen)

- Admin: Timo (6 / 0 / 0)
- Öffentlichkeitsbeauftragter: Malte (6 / 0 / 0)
- Schlüsselbeauftragter: Marvin (6 / 0 / 0)
- Veranstaltungsbeauftragte: Elina (5 / 1 / 0)
- Projektbeauftragter: Alex (6 / 0 / 0)
- Finanzbeauftragter: Cedric (6 / 0 / 0)
- Lagerbeauftragte: Cedric, Malte (6 / 0 / 0)

Top 2 - Abstimmungen (dafür / enthaltung / dagegen)

- Schlüsselanträge
 - Matti Jotzo stellt einen Antrag auf Zugang zur FS

- Florian Pawlik stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Ali Murat Göymen stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Sebastian Beetz stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Lennart Rusch stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Kevin Meklenburg stellt einen Antrag auf Zugang zur FS
- Nader Khalilieh stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Konrad Hausmann stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Markus Heidemann stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Rico Gampig stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Tim Bender stellt einen Antrag auf Zugang zur FS und dem FS-Lager
- Nazim Kaya stellt einen Antrag auf Verlängerung vom Zugang zur FS
- Mike Gerster stellt einen Antrag Zugang zur FS
- Sophian Beyer stellt einen Antrag Zugang zur FS
- Dilek Ücdal stellt einen Antrag auf Zugang zur FS

Über die Anträge stimmt der FSR geheim ab.

- Sharelatex
 - Marvin schlägt vor, dass die Fachschaft Sharelatex als Service anbietet. Das Projekt kann jedoch erst in Angriff genommen werden, wenn die neue Hardware für die Server eingetroffen und die Software Implementation fertig ist.
- Drohnen Equipment (80€) (5 / 1 / 0)
 - Marvin schlägt vor, Equipment (Akkus) für die Drohnen zu beschaffen.
- CardReader D14 2. Etage (6 / 0 / 0) + Ali
 - Jan Malte spricht über die Situation der Fachschaft und möchte, dass ein CardReader von B&L im Flur von D14 im 2. Stock eingerichtet wird. Die Fachschaft muss ständig beaufsichtigt sein. Das ist in der aktuellen Situation nicht möglich.
- Veranstaltungen (200€) (6 / 0 / 0)
 - Tim erzählt über vergangene Veranstaltungen und möchte auch dieses Jahr wieder Veranstaltungen, wie Pokerabende, Spieleabende, etc., anbieten. Er fragt nach einem Spieleabend am 26.04.. Flo merkt an, dass für Beschaffungen die book-n-drive Karte nach Zustimmung des FSR beim AStA ausgeliehen werden kann.
- Gremienliste
 - Es fehlen zwei studentische Vertreter für den Evaluationsausschuss. Der FSR schlägt dem FBR folgende Personen vor:
 - Matti Jotzo (6 / 0 / 0)
 - Fabian Roos (6 / 0 / 0)
 - Es werden bedingt studentische Mitglieder die QSL-Kommission verlassen. Die Fachschaft entsendet folgende Person(en) auf Vorschlag der gehenden Mitglieder neu in das Gremium:
 - Oliver Old (24 / 0 / 0)

Top 3 – Allgemeine Informationen und Fragen

- ESE-Feedback
 - Die ESE verlief gut, Cedric dankt den Tutoren. Einige Erstsemester schienen während den Seminaren interessiert an der Fachschaftsarbeit. Es wird darüber

gesprächen, wie zukünftig neue aktive Fachschaftler*innen akquiriert werden können.

- Weiteres Feedback vom Whiteboard:
 - Geil! 😊
 - Man könnte mal nach der Eise besser aufräumen → schlechter Stil
- Studiendekan
 - Tim erzählt über verschiedenes vom Fachbereich. Jan Malte soll Angebote und Kooperationen mit Zustimmung des FSR Interessierten über die Fachschaftskanäle weiterleiten.
 - Tim fragt über den Austausch zwischen Fachschaftsrat und Studiendekan. Generell besteht der Wunsch nach Austausch. Es wird über Möglichkeit diskutiert, wie dieser Austausch realisiert werden kann. Der FSR berät weiteres Vorgehen.
- Info, Feedback Umbau Surf-Stations
 - Jan Malte erklärt den Umbau der Surf-Stations in der Fachschaft vor Semesterbeginn. Die KVM-Switche wurden gegen USB-Switche ausgetauscht, da es vorher vermehrt Probleme gab. Die Neuerungen werden sehr positiv wahrgenommen und frequent genutzt.
- 4. Stock D14
 - Der FSR äußert Bestrebungen, die freigewordenen Flächen im 4. Stock mitzugestalten um diese als Lernmöglichkeiten nutzen zu können.